

# POLRES

## Polresta Magelang Gelar Apel Operasi Keselamatan Candi 2025, Fokus Tingkatkan Kesadaran Lalu Lintas

Agung widodo - [MAGELANG.POLRES.ID](http://MAGELANG.POLRES.ID)

Feb 10, 2025 - 23:55



Foto: Polresta Magelang menggelar Apel Gelar Pasukan Operasi Keselamatan Candi (OKC) 2025 pada Senin (10/02/2025) di halaman Mapolresta Magelang.

MAGELANG- Polresta Magelang menggelar **Apel Gelar Pasukan Operasi Keselamatan Candi (OKC) 2025** pada **Senin (10/02/2025)** di halaman Mapolresta Magelang. Apel ini menandai dimulainya operasi yang akan berlangsung selama **14 hari, mulai 10 hingga 23 Februari 2025**, dengan fokus meningkatkan disiplin masyarakat dalam berlalu lintas serta menekan angka kecelakaan.

Apel dipimpin oleh **Kapolresta Magelang, Kombes Pol Herbin Garbawiyata Jaya Sianipar, S.I.K., S.H.**, dan dihadiri oleh unsur **Forkopimda**, termasuk perwakilan **Kodim 0705/Magelang, Satpol PP, Dinas Perhubungan, Jasa Raharja, serta jajaran Kapolsek di wilayah Polresta Magelang.**

### **Misi Operasi: Edukasi, Pencegahan, dan Penegakan Hukum**

Dalam amanatnya, **Kapolresta Magelang menegaskan bahwa Operasi Keselamatan Candi 2025 mengedepankan pendekatan preemtif dan preventif** untuk meningkatkan kepatuhan masyarakat terhadap peraturan lalu lintas.

**“Operasi ini bertujuan menekan angka kecelakaan dan meningkatkan kesadaran masyarakat dalam berlalu lintas. Sinergi dengan berbagai pihak sangat penting untuk mewujudkan kondisi lalu lintas yang lebih aman dan tertib,”** ujar Kombes Pol Herbin.

Kapolresta juga mengungkapkan bahwa **walau jumlah kecelakaan di Magelang sedikit menurun dibanding tahun sebelumnya, pelanggaran lalu lintas masih cukup tinggi.** Oleh karena itu, penegakan hukum tetap menjadi bagian dari operasi ini, didukung dengan **E-TLE (Electronic Traffic Law Enforcement)** dan edukasi langsung kepada masyarakat.

### **Prioritas Operasi Keselamatan Candi 2025**

Meningkatkan disiplin masyarakat dalam berlalu lintas  
Menekan angka kecelakaan dan fatalitas korban  
Edukasi tentang pentingnya keselamatan berkendara  
Penegakan hukum terhadap pelanggaran lalu lintas, seperti:

- Penggunaan helm SNI
- Melawan arus
- Kendaraan over dimensi dan over load (ODOL)
- Mengemudi di bawah pengaruh alkohol
- Penggunaan handphone saat berkendara
- Mengemudi di bawah umur

**“Dengan adanya Operasi Keselamatan Candi 2025, kami berharap masyarakat lebih sadar akan pentingnya keselamatan berlalu lintas, terutama menjelang Idul Fitri di mana mobilitas meningkat,”** tambah **Kasat Lantas Polresta Magelang, Kompol Nyi**

**Ayu Fitria Facha, S.H., M.H.**

Sebagai simbol dimulainya operasi, dilakukan penyematan tanda operasi kepada petugas yang terlibat. Dengan pendekatan yang lebih humanis namun tetap tegas, Polresta Magelang optimis dapat menciptakan kondisi lalu lintas yang lebih baik di wilayahnya.

Autentikasi: Humas Polresta Magelang